



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Viernes 19 de Julio de 2024 – N.º 1895



ESTAR JUNTO A LA GENTE Y LOS EMPRENDEDORES

El Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social considera fundamental el apoyo y acompañamiento a los emprendedores goyanos, cumpliendo con la premisa del Intendente Mariano Hormaechea de estar siempre junto a la gente.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

19 de Julio

1764: Nace, en Buenos Aires, Juan José Castelli, político de las Provincias Unidas del Río de la Plata, miembro de la Primera Junta.

1953: Nace Zitto Segovia, en Resistencia (Prov. de Chaco). Cantor, compositor. Autor de "El Cristo de los villeros"

2007: Fallece en Rosario el humorista gráfico y escritor Roberto Fontanarrosa alias "El Negro", creador del mítico Inodoro Pereyra (el renegáu), una historieta argentina creada en 1972 que trata sobre la vida de un gaucho solitario de la pampa argentina.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

TALENTO JOVEN Y CREATIVIDAD EN EL 1ER CONCURSO LITERARIO DEL LIBRO GOYA DE LAS PASIONES

La 6° Feria del Libro de Goya, que tuvo lugar del 5 al 14 de julio en el Predio Costa Surubí, no solo fue un encuentro de literatura y cultura, sino también el escenario para la entrega de distinciones del Primer Concurso Literario, donde se reconoció el talento de jóvenes escritores locales.



En la categoría de Nivel Primario, 4° Grado del Instituto Superior General San Martín, fueron premiados Regina Machuca, Azul Canteros, Augusto Godoy Torres, Camilo Antoniazzi, Mariano Rosales, Gennaro Fabrizio Aguirre, Tatiana Escalante, Catalina Bagdasarian, Catalina Chaz, Mateo Fernández Tamborelli, Julián López, Diego Morato, Nicolás Helmi, Alejandro Morales, Ignacio Bosco Sikala, Olivia Alejandra Grosso, Olivia Irupé Escobar, Zaira Díaz, Sofía Quiroz Arrieta, Adhemar Rafael Ojeda, Josefina Duarte, Delfina Franco, Lorenzo Olivera, Martina Ferragut y Valentino Ayala. La maestra Vanessa Pezzelato fue destacada por su compromiso y dedicación.

Otros estudiantes del nivel primario también fueron reconocidos: Máximo Agustín Barrientos Cerdán (5° Grado T.T.) de la Escuela N° 254, Elena Sánchez (9 años) del Instituto Hispanoamericano, Paula Mariana Rise (5° Grado) y León Segovia, ambos del Instituto Hispanoamericano.

En el nivel secundario, Juan Alberto Sandoval de la Escuela Técnica Francisco Pinaroli, Lucas Emanuel Refojos Vera y Magdalena Gómez de

Tejada fueron premiados por sus notables trabajos literarios. También se destacó la participación de Delfina Sosa del Instituto Imtemi y Eugenia Aquino Comachi (5to 4ta) de la Escuela Normal, junto a sus compañeros Marcos Belaustegui (5to 4ta) y Lucía Mónica Correa (4to 4ta).

Betina Alegre Michelli (16 años) y Guillermo Nicolás Díaz Pavicich (16 años), del Instituto Alberti, así como Milagros Fernández (16 años), Priscila Da Rosa (16 años) y Ángel Pini (16 años) de la Escuela Magdalena Güemes de Tejada, también fueron reconocidos por sus destacadas composiciones. Manuel Escobar (2do 3ra) del Colegio Secundario Dr. Roberto López Alvarado completó la lista de jóvenes galardonados.

En las categorías libres e independientes, los premiados fueron César López, Ramona Catalina Pérez, Ramiro Coronel, Micaela Estefanía Acuña, Horacio Cáceres y Manuela Galarza, quienes impresionaron al jurado con su creatividad y destreza literaria.

La 6° Feria del Libro de Goya no solo ha sido un evento cultural de gran relevancia para la ciudad, sino también una plataforma para descubrir y fomentar el talento literario de jóvenes y adultos. Este Primer Concurso Literario marca un hito en la historia cultural de Goya, inspirando a futuras generaciones de escritores a seguir cultivando su pasión por las letras.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

Licitación privada 07/2024

OBJETO: COMPRA 1000 METROS CÚBICOS DE HORMIGÓN H21.

Presupuesto Oficial: \$ 115.000.000,00

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS: En la Dirección de Compras y Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon N° 608 – Primer Piso – GOYA, Corrientes., en días hábiles de 8 a 13 horas Tel. 03777-470720. Mail: compras@goya.gob.ar indicando datos de la razón social que lo solicita, o retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección antes mencionada. Adquisición del pliego hasta el día 25/07/2024. **FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS:** El día 26 de Julio de 2024 a las 10.00 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la MUNICIPALIDAD DE GOYA, Primer Piso de la dirección mencionada.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

ANUNCIOS CLAVE DE HÉCTOR LÓPEZ: AVANCES Y GESTIONES EN EL IPS

Héctor López anunció que, a pesar de la atención reducida debido a la feria, el IPS sigue atendiendo al público de manera normal. También mencionó que los fondos de ANSES del 2017 fueron auditados para su transferencia. En relación con los pagos retrasados de la ANSES a la caja previsional correntina, destacó la importancia de estar preparados para cuando se resuelva la situación. Además, resaltó que se han cumplido con las auditorías solicitadas por la ANSES y se ha avanzado en la digitalización de servicios y pensiones en el IPS.



El Interventor del Instituto de Previsión Social, Héctor “Tito” López, informó a Radio Ciudad sobre las actividades actuales del IPS. Durante la feria, se mantiene un personal reducido esta semana y la próxima, pero la atención al público sigue sin cambios. López mencionó que los fondos de ANSES fueron auditados para su transferencia en 2017.

Héctor López abordó el retraso en los pagos de la ANSES a la caja previsional correntina, destacando la importancia de estar preparados para cuando se resuelva la situación. El Gobierno de Corrientes continúa dialogando para revisar la decisión de

la ANSES de no transferir los fondos mensuales hasta diciembre pasado.

RETENCIONES DE LA ANSES

En cuanto a las retenciones de la ANSES a la caja provincial, López destacó que han cumplido con las auditorías solicitadas y han adelantado información hasta 2019. A pesar de la falta de pagos desde diciembre de 2023, mantienen un buen diálogo con la ANSES. López también mencionó la gestión del gobernador Valdés para mejorar la infraestructura.

“El Gobernador en Buenos Aires y ha destrabado a través del diálogo la autovía de Corrientes y el tema de la planta de tratamiento de líquidos cloacales y la Ruta 126”, destacó López.

“Eso no quita de seguir trabajando en forma normal, estamos avanzando mucho en el IPS, falta por supuesto. Hemos avanzado con la digitalización de los reconocimientos de servicios,

de las pensiones, y el desafío es digitalizar antes de fin de año la jubilación ordinaria”, dijo.

El IPS, para avanzar en la digitalización de servicios y pensiones, trabajando en conjunto con municipios y otras entidades.

Lopez destacó: “Trabajamos en forma conjunta con los municipios de Goya y otros de la zona. Hace pocos días estuvimos firmando un convenio de intercambio de información con varios municipios, estamos trabajando con la policía de Corrientes, con la DPEC. Y con el Ministerio de Educación. Tan amable estuvo la ministra Práxedes que estuvo en el IPS con todo su equipo. Todo esto tiene el objetivo de compartir la información para que los trámites de jubilación y pensión sean cada vez más rápidos”.

OFICINAS FIJAS Y MÓVILES

En Goya, la delegación funciona eficientemente, y las oficinas móviles cubren numerosas localidades mensualmente para facilitar trámites a jubilados y pensionados. López destaca el compromiso del personal y confía en la pronta modernización de los procesos de pensiones.

El interventor comentó: “Tenemos la delegación del IPS en Goya, la gente tiene la facilidad de tener una oficina, una delegación que funciona muy bien”

“Con respecto a las oficinas móviles seguimos trabajando y en ese sentido

Alejandro Lago:

DESTACÓ APOYO MUNICIPAL PARA POSIBILITAR VISITA IMPORTANTE E IMPULSO AL DEPORTE

La presencia del licenciado Horacio Anselmi, la presentación de su libro “De la Escuela al podio” y clínica deportiva, en el marco de la 6ª Feria del Libro de Goya fue analizado por el director de Deportes, Alejandro Lago.



prácticamente cubrimos entre 24 a 27 localidades de la provincia todos los meses, es un gran desafío que tenemos y tiene como final que el posible jubilado o pensionado no vaya a la ciudad capital sino que podemos en el interior mismo solucionarle los trámites porque no es fácil trasladarse a la capital, cuesta mucho y a veces cuando una persona es mayor tiene que ir a la ciudad capital acompañado de otra persona. El objetivo del IPS es acercarse al beneficiario”, dijo.

CERCA DEL BENEFICIARIO

“Avisamos siempre el lugar donde está la oficina móvil y la verdad es que funciona muy bien, la gente está pendiente de eso, cuando se entera que vamos a estar de inmediato acude para las consultas que sean necesarias. Estamos trabajando mucho y en esto quiero hay gente muy buena que tiene la camiseta puesta, hay equipos en todos los sectores que día a día enfrentan el desafío de modernización de energías de lo posible tienen que salir, los trámites de pensiones, siempre agradezco al personal del IPS, no tengo dudas de que en poco tiempo va a ser una realidad”, recalcó.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

El pasado viernes 12 de julio, Horacio Anselmi, uno de los más importantes referentes de la preparación física deportiva del país disertó en el escenario central de la Feria del Libro concitando la presencia y atención del público amante de los deportes de alto rendimiento.

En nuestra ciudad fue recibido por Lago con quien dialogó sobre la importancia de seguir fortaleciendo el Programa Municipal de Escuelas

Deportivas, el cual está destinado a niños, niñas, adolescentes y adultos mayores y analizaron las mejoras que hay que hacer para seguir impulsando los talentos o proyectos locales a futuro.

Asimismo, presentó su obra, “Cantidad de Calidad”, el arte de la preparación física.

“La visita de él fue clave, nosotros lo recibimos la mañana del viernes, pudo venir un solo día porque está con la agenda de los Juegos Olímpicos; además, destacamos los eventos deportivos que organiza y apoya la Municipalidad de Goya, subrayando nuestro compromiso con el desarrollo de talentos deportivos en nuestra ciudad” destacó.

Anselmi tuvo la oportunidad de recorrer algunas entidades e instituciones deportivas como el edificio del Instituto San Martín, Matienzo, Sportiva Goya, la Escuela Municipal de Atletismo y terminaron las actividades con la presentación de sus libros en predio Costa Surubí.

“Así que más que positiva esa visita, nosotros estamos contentos y que nos tengan en el mapa referentes deportistas como Anselmi” dijo.

Aseguró que luego del receso invernal se continuará trabajando para generar más oportunidades y fomentar el crecimiento de los atletas.

“Queda la instancia zonal de los Juegos Correntinos a disputarse en Bella Vista el 8 de agosto, con la futsal y beach vóley en juvenil y en Adultos Mayores: truco, sapo y tejo así que a tratar de clasificar al provincial –estimó- que iniciará a finales de agosto”. Cabe señalar que algunas disciplinas individuales como canotaje, tiro

deportivo y ciclismo van directamente al provincial y “esperando que se defina la parte de los que viajan al Nacional, de las Cat Sub 16” agregó.

CAMPEONATO DE HALTEROFILIA

Con el auspicio de la Dirección de Deportes se realizó en Goya un encuentro regional de levantamiento de pesas. Fue el primer regional de una liga amateur de la disciplina Halterofilia y al mismo tiempo el 4to Regional Clasificatorio de la federación argentina de pesas con participación de la confederación correntina de Levantamiento Olímpico de Pesas “Corrientes pesas”.

“Estamos viendo como impulsar y acompañar esta disciplina que se quiere imponer en la ciudad que es muy importante a la hora de aportar atletas a nivel nacional”.

ACOMPAÑAMIENTO

Desde la municipalidad de Goya se continúa acompañando el desarrollo de campeonatos, certámenes y torneos organizado por clubes y asociaciones deportivas de disciplinas como fútbol, vóley y básquet, como el caso de los actuales certámenes básquet femenino U17, los chicos del U21 estarán participando del Federal de básquet entre otras disciplinas como el caso de Nicolás Almada en Ciclismo.

Lago finalmente sostuvo que desde el Estado municipal y provincial siempre acompañan los desafíos que tienen las instituciones y estos torneos que son tan importantes y son una referencia para la ciudad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Economía Política y Empoderamiento a través de las Finanzas

APORTES DE ESPECIALISTAS EN LA FERIA DEL LIBRO

La Delegada del Ministerio de Desarrollo Social en Goya Mónica Celes calificó de positiva la participación de su delegación en la Feria del Libro, destacando los temas puestos a consideración del público destinatario de las charlas programadas.



La funcionaria señaló la importancia de la presencia de los disertantes como Ataliva Laprovitta magíster en Ciencias Políticas Públicas y Leonor Laprovitta diplomada en Coaching y Liderazgo

CONVERSATORIO DE ECONOMÍA POLÍTICA

La Delegada detalló: “Desde un conversatorio pudieron aportar la visión sobre esta temática, produciendo un diálogo con el público, en el caso del Lic. Ataliva puso en conocimiento el concepto de políticas públicas, esto es la distribución de los recursos en nuestra sociedad, ayudado por un material escrito, un libro en el formato digital al cual se puede acceder de manera gratuita, (eudene.unne.edu.ar/ apuntes de cátedra/economía política), contribuyendo a entender las decisiones que se toman en las instituciones para el mejoramiento de la calidad de vida de los ciudadanos.”

La Delegada de Desarrollo Social, profundizó sobre los ejes del conversatorio, “el concepto de política pública se refiere a las estrategias sobre el uso de los recursos, las prioridades establecidas por el estado en materia de salud, educación, obras públicas, por eso nos pareció importante socializar esta temática para comprender las decisiones que

se toman para el mejoramiento de la sociedad.”

EMPODERAMIENTO DE LAS FINANZAS Y ROL DE LA MUJER

La funcionaria más adelante, reseñó: “Otros de los temas planteados con los disertantes estuvo relacionado al empoderamiento, el rol de las mujeres, las decisiones en materia financiera, económica, facilitando a la toma de decisiones en cuestiones básicas, en saber poner las prioridades, esto dejó en claro la charla de Leonor Laprovitta, dando recursos para impulsar la carrera de las mujeres, de mejorar la calidad de vida con un acento en el aspecto del manejo financiero.”

LA FERIA DEL LIBRO UN ÁMBITO ADECUADO PARA EL ANÁLISIS

Para dejar la siguiente reflexión: “Me parecen necesarias estas clases de charlas, en el contexto de la Feria del Libro, una de las mejores del Nordeste argentino, superándose en cada edición, ofreciendo actividades culturales, sociales, de formación y debate, impulsando la lectura con la presencia de personalidades, aportando la capacidad de reflexionar, sumando las actuaciones de artistas en todos los géneros, ofrecida de manera gratuita para el público, nosotros agradecemos a la Secretaria de Educación Sonia Espina por el espacio otorgado para generar opiniones, debates y ver para el futuro traer otros temas de interés para la sociedad.”

MUJERES EMPRENDEDORAS

Consultada sobre el reconocimiento a las mujeres emprendedoras, Mónica Celes, indicó: “Buscamos darles visibilidad a las mujeres emprendedoras, una decisión que no

es fácil tomar ese camino, con capacitación, para llevar adelante su proyecto, para darle el impulso desde la visibilización, con el reconocimiento público, para que se conozca y dar difusión de sus respectivos emprendimientos.”

Para concluir reitero el reconocimiento a la Feria: “Felicitamos por la Feria del Libro, con el deseo que siga creciendo en las próximas ediciones.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Rotary Club

"MES DE LA SALUD MATERNO INFANTIL": SALUD MATERNO INFANTIL

Desde el Rotary proponen distintas actividades en este mes dedicado a la salud materno infantil:

LA MAGIA DE ROTARY

SALUD MATERNO INFANTIL

26/07
15 hs

Ángel Soto esq José M Soto
Merce: 3777 233992
Mariela: 3774 635043

CENTRO DE YOGA SARASWATI
GOYA - CORRIENTES

Sesión de Yoga Pre Natal
Nutrición Antes, Durante y Después de la Gestación

Masaje Shantala, Lactancia Materna y Regreso a la Vida Laboral son las temáticas que se abordarán en el encuentro previsto para el 26 de julio a las 15 horas en Ángel Soto y José María Soto.

Es totalmente gratuito, destinada el público en general por razones de espacio se requiere de una inscripción previa a los siguientes números telefónicos:

Merce: 3777 233992
Mariela: 3777 635043

CIRCUITO CORRENTINO DE RUNNING

Varios Grupos de Runner de Goya participaron de la 4ª fecha del calendario de carreras de la provincia

Desafío Itá Pucú trail

2º Edición "Trail Itá Pucú" Es la cuarta fecha puntuable del Circuito Correntino de Running de la provincia.

Durante el fin de semana la cita con la aventura es en Mercedes con el Desafío "Ita Pucu Trail" 2ª Edición, que esta temporada forma parte del circuito correntino.

Las distancias que se correrán son de 5; 10 y 21K con la confirmación de más de 250 atletas para la carrera programada para el domingo 21 de julio

Para dar a conocer mayores detalles, el responsable de Modo Runner Team, Fernando López Torres, explicó: "El sábado 20 desde las 9 a 16 horas, se hará la entrega de Kit, el domingo a las 8 y 30 la charla técnica y a las 9 horas está fijada la largada de la carrera, con un trazado interesante y atractivo para los runners, organizado por el equipo de Mercedes Running, acompañada por la Directora de Deportes Laura "Lali"

ITÁ PUCU Segunda Edición

TRAIL RUNNING 5|10|21Km

PROGRAMA

SÁBADO 20 de Julio
Centro Cultural La Estación
Calle El Ceibo y El Espinillo
9 a 19Hs.
- Recibimiento de runners.
- Entrega de Kits
- Show musical Tren Fantasma.
- Información turística.

DOMINGO 21 de Julio
Circuito 5 de Julio
Av. Rep. Oriental del Uruguay
07Hs. - Entrega de kits

08Hs. - Izamiento de Bandera
- Palabras de Bienvenida.
- Entrada en calor.

09Hs. - Largada 5k 10k 21k

11Hs. - Entrega de souvenirs y cámara 360.

12Hs. - Entrega de premios categorías 5k 10k 21k
Cierre Sorpresa!

Mercedes Running

Olivera, quien aseguró que están dadas las condiciones para que sea una fecha apasionante, la cuarta que

se corre en esa localidad, en el corazón del Paiubre.”

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina